



Die Schuldisco 2019

Die Schuldisco war am 07.02.19.
Sie war in der großen Turnhalle.



Der Eintritt hat 2 Euro gekostet.



Es gab auch eine Garderobe, wo die Schüler ihre Jacken aufhängen konnten.



In der Halle gab es auch laute Musik und Nebel. Simay war der DJ, die sehr viele verschiedene Arten von Musik abgespielt hat



In der kleinen Turnhalle gab es einen Stand mit Kuchen und anderem Gebäck.

Diese Schuldisco findet jedes Jahr statt und ist somit auch Tradition geworden.
Die Schüler freuen sich schon auf die Schuldisco im nächsten Jahr (2020).

Wir hoffen, dass sie genau so gut wird wie in diesem Jahr.



Schüler des Monats

Name: Edy Paiu

Klasse: 6a

Herkunftsland: Rumänien

Hobby: Sporttreiben, Zocken

Lieblingsfach: Mathe, Englisch, Sport

Traumberuf: Bankkaufman

Warum ist er Schülerin des Monats geworden?

Edy ist sehr nett und hilfsbereit. Er arbeitet sehr fleissig und ist freundlich zu den Mitschülern.

Herzlichen Glückwunsch!



EDY PAIU

Gewinner/in von der Rätselecke Nr.53

Der Gewinner in „Rätselecke Nr.53“ ist Jan Prodanov konnte die richtigen Lösungen einreichen.

Du kannst dir deine 5 Euro bei Herr Weißenberg abholen. Glückwunsch.

Jan spielt gerne am Handy oder er relaxt gerne. Er ist 12 Jahre alt und seine Klassenlehrerin ist Frau Schrepp.

Der Nächste der bei „Rätselecke Nr.54“ teilnimmt und gewinnt, bekommt wieder 5 Euro als Belohnung.

Also macht alle wieder mit!



Jan Prodanov



Die Rodelfahrt

Am 13.02.19 und 14.02.19 besuchte die Karlschule das Skigebiet in Bödefeld-Hunau. Die Schüler/Schülerinnen im Jahrgang 5-7 besuchten die Attraktion am 13.02.19 und die SUS im Jahrgang 8-10 waren am 14.02.19 vor Ort.

Die Schüler besuchten das Skigebiet von 10.00 Uhr -13.00 Uhr. Es mussten zweier Teams gebildet werden und jedes zweier Team bekam einen Schlitten, womit sie den Berg herunter rodeln konnten. Außerdem bekamen die zweier Teams eine Fahrkarte mit jeweils 10 Fahrten, womit sie dann wieder mit einer Seilbahn hochfahren konnten.



Auf dem Skigebiet lag Kunstschnee wie auch echter Schnee auf dem Boden. Unten am Berg gab es eine Gastronomie, wo man sich etwas zu Essen kaufen konnte wie z.B Pommes. Lehrer/innen haben auch für die Schüler/innen warmen Tee in Teekannen transportiert.



Wir haben nach den Meinungen der Schüler/innen gefragt und hier kommt deren Aussage zum Ausflug:

Jan: Der Ausflug war cool aber leider bin ich sehr oft hingefallen und habe mich an meinem Finger verletzt.

Bilal: Am meisten hat mir das Essen dort gefallen. Aber ich fand doof, dass man nur 10 mal mit der Karte hochfahren kann.

Elias: Es hat sehr Spaß gemacht mit dem Schlitten den Berg herunterzufahren, aber es war sehr kalt und ich habe Schnee ins Auge bekommen und das tat sehr weh.

Gabriel: Am besten war die Fahrt, denn wir durften mit unserem Handy Musik hören. Und mir hat allgemein der Ausflug sehr viel Spaß bereitet.

Die Schüler/innen hoffen das wir im nächsten Jahr (2020) die Gelegenheit wieder bekommen in das Skigebiet Bödefeld-Hunau zu fahren.

Schülerzeitung Nr. 54

Rätsecke

1. Welcher Mann wird in der Sonne immer kleiner?

Lösung: _____

2. Meine Schale, die ist rund, einmal blau, mal rot, mal bunt.

Schlägst du auf die Schale drauf, isst du mich mit Freude auf.

Erst das Gelbe, dann das weiße.

Lösung: _____

3. Trainer von Real Madrid?

Lösung: _____

4. Hauptstadt von NRW?

Lösung: _____

5. Was für ein Auto fährt Herr Weißenberg?

Lösung: _____

6. Da schiebt jemand vor einen Hotel und zahlt 40,000 Euro und geht weiter. Wo liegt das Hotel?

Lösung: _____

7. Ein Mann schwitzt stark aber hat trotzdem Handschuhe an. Wieso?

Lösung: _____

8. Eine Mutter schrie, als ihr Sohn plötzlich mitten in der Nacht kam. Was ist passiert?

Lösung: _____

9. Wer war vor Herr Hillbrand Direktor/in?

Lösung: _____

Witzecke

1. Patient: Guten Morgen Herr Doktor.

Doktor: Haben Sie ein Augenproblem.

Patient: Ja, woher wissen Sie das?

Doktor: Sie sind nicht durch die Tür, sondern durchs Fenster reingekommen.

2. Anton, findest du, dass ich dir eine schlechte Mutter bin.

Ich heiße Paul.

3. Was heißt Alice im Wunderland auf Türkisch?

Aische bei Aldi

4. Was ist der brutalste Sport der Welt ? Fußball.

Da wird geköpft und geschossen!

5. Ein Araber, ein Deutscher und ein Franzose sitzen in Kairo in einem Kaffeehaus.

Kommt eine rassige Schönheit vorbeigetipelt.

„Bei Allah“, sagt der Araber.

„Bei Gott!“, flüstert der Deutsche.

„Bei mir heute Abend im Hotel“, ruft der Franzose.